
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長の時間        会長 福岡 直樹君 

今日は、久寿米木和夫ガ

バナー補佐にお越しいた

だいております。年も近い

事もあって非常に親近感

もわき頼りになります。 

さて、明日から高鍋は 

荒神さんと立花神社の夏

祭りがはじまります。 

私は、立花神社の奉賛会 

に25年在籍しています。 

 今日は、立花神社についてお話します。 

立花神社の由緒は詳かではないが、16世紀以前より 

現在地に社殿があり、大友・島津の合戦時兵火にあったと

言い伝わっている。当時より霧島大権現を祀り、御霧島様 

と呼ばれ崇敬されていた。明治時代、霧島神社、伊勢神社、 

畑田鎮座、若宮神社、下宮越鎮座、菅原神社、小丸下鎮座

を合祀、社号を立花神社と改めた。 

現社殿は、昭和 54年に御造営された。立花神社は、五

穀豊穣、産業興隆、除災招福、怨霊安鎮、雷災消除、学術

上達等の霊験あり、特に商売繁盛、入学・書道・交通安全

には霊験あらたな神様です。 
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 当日は、唐揚げポテトを 私は販売していますので、 

よろしくお願いします。 

立花神社のお祭をにぎやかせてください。 

 

■ガバナー補佐挨拶     中部分区ガバナー補佐  

久寿米木 和夫 様 

初めてお目にかかる会員

の皆様も多いことと思いま

すが 2017～2018 年度、国際

ロータリー第 2730 地区宮崎

中部分区ガバナー補佐を仰

せつかりました「久寿米木 

和夫」でございます。宜しく

お願い致します。 

また、先だっては宮崎東ロ

ータリークラブの20周年記念式典に多くの会員の皆様に

ご出席いただきありがとうございます。当日は大変ご多

忙な中、当高鍋クラブの黒木様にロータリークラブにつ

いてのご講演をいただき、式典を内容の濃いものにして

いただきました。重ねて御礼を申し上げます。 

初訪問ということで、まず自己紹介をさせていただき

ます。所属クラブは宮崎東ロータリークラブ、職業分類は

建築設計監理、ロータリー歴は 16年で、現在17年目に入

ったところです。生業のための資格は一級建築士、職業関

連の所属団体としては、公益社団法人日本建築家協会、一
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高鍋ロータリークラブテーマ『エンジョイ』 

第 2730地区ガバナー   押川 弘已 

中部分区ガバナー補佐   久寿米木 和夫 

RIテーマ 『ロータリー：変化をもたらす』 

地区テーマ『ロータリーを知り理解を深めよう』 

 

7月の月間テーマ  

   

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．次週例会案内 

10．点  鐘 

11．  

  

 

 

   

１．点  鐘  

２．ロータリーソング  

   手に手つないで    

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内   

＊親睦ボーリング大会  於；西都ヤングボール 

＊夜間例会＆新年度親睦会＆新入会員歓迎会  

18：30～  於；花いちもんめ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

次週例会案内；8月 3日（1985回） 

 ＊月初めのセレモニー  ＊米山ランチ 

 ＊雑誌紹介 ＊クラブ研修  

＊新入会員卓話―板垣 衛 君   ＊理事会 

    

第 1983 回 例会内容 

 

 

 

 

 

 

 

 



般社団法人宮崎県建築士会に所属しており、ほんの少し

ですがそれぞれの会における役目は勤めさせていただき

ました。他の団体としては、ほとんどの皆さんが関わって

いらっしゃるかと思いますが、宮崎法人会や商工会議所

にも所属させていただいています。 

ロータリークラブという組織は、以前勤務していた事

務所の所長が入会していたので知ってはいました。しか

し、まさか自分が入会するようになるとは考えてもみま

せんでした。私自身、一般的に言うボランティア団体と係

わりを持ったことはほとんどなく、遥か昔高校生の折に

ＪＲＣの活動をわずかに行ったくらいです。 

ロータリークラブに入会させていただき、ロータリー

を学んでいく中での私自身の心境の変化は、私のような

立場の物でも在籍している意義はあるのだなということ

…即ち職業奉仕、また一番の喜びは、やはり異業種の皆様

との多くの出会いでした。どちらかといえば専門職に近

い私の仕事は、日常の交際範囲があまり広くは有りませ

ん。現在はロータリー活動の中で、分区内でもそうですが

地区内においても少しずつ知り合いの方も増え、ロータ

リーが楽しくなりつつある状況です。そのような時に、こ

のような大役を仰せつかるような事となり、身の引き締

まる思いで過ごした半年の準備期間でしたがとうとう担

当年度が始まってしまいました。 

さて、2017～2018年度イアンＨ.Ｓ.ライズリーＲＩ会

長テーマは「ロータリー：変化をもたらす」です。 

これを踏まえ戦略的重点計画として３つの項目が発表

されています。 

① クラブのサポートと強化 

② 人道的奉仕の重点化と増加 

③ ロータリー公共イメージと認知度の向上 です。 

また、この３項目をもとに今期の押川弘己ガバナーは

「倫理から実践に」を活動方針としてロータリーを将来

に向かって変化し・進化し・成長してゆく組織作りをし

たいと言われています。今年度のガバナー方針として 

① 地区研修委員会の充実 

② 戦略計画委員会での最低３年先までのクラブ経過指

導 

③ 会員拡大増強と維持 

  ポリオ撲滅活動への協力 

  ガバナー補佐の充実 を上げています。 

また前年度には、以前からの懸案であった中部分区に

新クラブを一つ設立ということから「新クラブ結成委員

会」が立ち上げられました。 この実施に当たっては、

中部分区の各クラブの皆様にも支援をお願いすることも

あるのではないかと考えています。 

変化をもたらそうというこの新年度、また、中部分区

で新クラブを一つ設立しようという年度に私がどれほど

ガバナーをサポートできるか分かりませんが、各クラブ

会長、幹事並びに会員の皆様のご協力を仰ぎながら、精

一杯の活動をしていきたいと考えています。 

ご協力のほど、重ねて宜しくお願い申し上げます。 

 

■ＢＯＸ披露        親睦活動委員長 岩切 洋君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【福岡直樹君】久寿米木和夫ガバナー補佐をお迎えして。 

【井上博功君】福岡年度のスタートを祝して。久寿米木ガ 

バナー補佐をお迎えして。 

【岩切洋君】久寿米木ガバナー補佐をお迎えして。 

【藤本範行君】久寿米木ガバナー補佐ようこそ高鍋へ。 

ご指導宜しくお願いします。 

 

■出席報告         出席委員 向山健一君 

 

出席報告（7/20）       

正 会 員 総 数 46名 

出 席 会 員 数 36名 

ホーム出席率 78.26％ 

修正出席率 80.43％ 

 

 

■クラブ協議会 各委員会活動方針・計画 

「年次計画・報告書」P19～P31に掲載しています。 

       

クラブ管理委員会       親睦活動委員会 

長濱 博君             岩切 洋君 

      

奉仕プロジェクト委員会       職業奉仕委員会 

長谷川修身君         野添勝久君 

       

社会奉仕委員会        国際奉仕委員会 

緒方郁男君           図師義孝君 

      

青少年奉仕委員会       R財団米山委員会 

石井秀隣君              井上博功君 

 

 


